



緑っ子だより

校訓／教育目標
かしこく やさしく たくましく

生きる力を身につけ、
夢に向かって伸び合う緑っ子の育成

宇土市立緑川小学校
令和2年第10号(9.28)
文責 日吉 邦宏

コロナ渦中、慎重に実施へ！

熊本県におきましては、新型コロナウイルス感染症の新規感染者がほとんどいなくなり、県が発表するリスクレベルも下がってきています。そこで、このタイミングで延期になっていた6年生の修学旅行(10月4・5日)と3・4年生の見学旅行(10月6日)を実施することにしました。1・2年生の見学旅行は、もともと10月6日の予定でしたのでそのまま実施します。運動会は、地域の運動会を中止にさせていただき、参観者もご家族の方に限らせていただき、10月18日(日)に実施します。最大限の感染症対策を施しながら、児童の安全第一に、できるだけ思い出に残るような行事にしていこうと準備を進めています。

台風一過 ～6年生の力～

台風10号接近の際、緑川小学校体育館も避難所となり、たくさんの方が来校されました。体育館前の駐車場だけでは足りず、運動場に駐めるしかなく、運動場にはたくさんのタイヤ痕が残ってしまいました。それを、6年生が率先して整備し、元通りにしてくれました。



子どもたちを見守る彼岸花

運動場横の道路に沿って、たくさんの彼岸花が咲いています。地域の方が植えてくださったものだそうです。子どもたちを優しく見守ってくれているようです。



めざす児童像

- ①めあてをもち、進んで学ぶ子
- ②礼儀正しく思いやりのある子
- ③健康でたくましい子
- ④郷土を愛し、誇りをもつ子

今までの自分を振り返ろう

～道徳授業参観～

9月17日(木)に、2学期最初の授業参観を行いました。今回は、全学年で道徳の授業を見ていただきました。ご存じのとおり、道徳は教科化され、今までよりさらに力を入れていくことが求められています。

- ①道徳的価値について理解する、
 - ②自己を見つめる、
 - ③物事を多面的・多角的に考える、
 - ④自己の生き方についての考えを深める、
- という4つの目標に向けて、「考え、議論する道徳科」の実践を積み重ねているところです。今後、さらに緑っ子がかしこく・やさしく・たくましく成長していくことを楽しみにしています。



緑川小学校ホームページ

(<https://www.city.uto.lg.jp/school/midorikawa-es/>)